



JOSÉ RAMÓN GARCÍA

El último Premio Nacional Joven Empresario 2007 y fundador de la empresa fabricante de productos electrónicos Blusens Technology S.L., José Ramón García, asegura que cualquier idea «puede convertirse en una empresa siempre que haya un proyecto detrás, incluso con poca inversión». García participó en Ciudad Real en el Foro Emprendedor, organizado por la Asociación de Jóvenes Empresarios. —10



JOSÉ MANUEL DÍAZ-SALAZAR

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, ha anunciado que pronto se darán los pasos necesarios para crear una Fundación Tecnológica en Castilla-La Mancha con el objetivo de impulsar la Televisión Digital Terrestre (TDT). Esta iniciativa, según Díaz-Salazar, surge para potenciar la «interactividad» de la TDT y se invitará a formar parte del mismo a ayuntamientos, empresas y UCLM. — 13



HUERTAS FRAILE

El ministro de Economía, Pedro Solbes, en el Foro Empresarial de Cecam

El vicepresidente del Gobierno y ministro de Economía, Pedro Solbes, participó el lunes en Toledo en el Foro Empresarial organizado por la Confederación de Empresarios de Castilla-La Mancha, Cecam, con motivo de los actos organizados por su 25 aniversario. Solbes habló de la importancia de la inversión privada para mejorar la productividad, de la cohesión social y de la necesidad de mejorar los consumos energéticos, entre otras cosas. En la imagen, el ministro junto al presidente de Castilla-La Mancha, José María Barrera, y el responsable de la patronal regional, Jesús Bárcenas.

Turismo

El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la Orden de concesión de ayudas a los establecimientos y entidades turísticas para las empresas de la región que obtengan la certificación de la marca de calidad turística «Q», que concede el Instituto de Calidad Turística Española. El plazo de presentación de solicitudes para recibir las ayudas finaliza el 26 de noviembre de 2007. En la actualidad son ya 68 los establecimientos que cuentan con esta marca, cuando en el año 2004 sólo había cuatro.

Página 8

Comercio

La Federación de Comercio de Albacete considera que para hacer frente a las dificultades y amenazas que representa la proliferación de grandes centros comerciales, cadenas y franquicias para el pequeño comercio, lo mejor es realizar una cooperación y comercialización agrupada para afrontar con garantías esta nueva realidad. Por ello ha puesto en marcha el proyecto «De Compras».

Página 11

Bodegas

La empresa castellanomanchega Félix Solís Avantis está participando activamente en el Año de España en China, con la realización de diferentes misiones comerciales. Hay que tener en cuenta que esta empresa es pionera en su implantación en el país asiático, donde cuenta desde el año 1998 con una embotelladora, en la que todo el personal es chino, según las exigencias del Gobierno. Según el presidente de la empresa, Félix Solís, el mercado del vino en China está subiendo.

Página 14



H. FRAILE

Iniciativa «b2europe» en los CEEI

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Toledo y del CEEI de Talavera-Toledo, Fernando Jerez, ha firmado un acuerdo para el desarrollo de la iniciativa «b2europe» en la región con el presidente de FEDA, Artemio Pérez; la del CEEI de Albacete, Selia Puñal, y el del CEEI de Ciudad Real, Günter Lorentz.



Premios de la Asociación de la Madera

Pedro García-Muñoz, de la empresa Daymobel, de la localidad de Daimiel, y Guillermo Valverde, de Bolaños, fueron galardonados por la Asociación Provincial de Madera y Corcho de Ciudad Real en un acto celebrado tras la asamblea de la organización presidida por Carmelo Donoso.

DELEGADO: Antonio Gonzalez Jerez

REDACCIÓN Calle Barrio Rey, 9. 1º Teléfono: 925 28 44 07. Fax redacción: 925 25 29 20.

Fax publicidad 925 22 61 73

REDACCIÓN TALAVERA Avenida de Toledo, 31. 2º. Teléfono y Fax 925 82 32 75

SUSCRIPCIÓN Y COLECCIONABLES:

902 33 45 55